
№ 49
H29.6.15 船橋夏見特別支援学校

校長 小室 いづみ

６月９日（金） 本日は、私は千葉県
特別支援学校ＰＴＡ連合会の総会に出掛
けていました。一方校内では、本校ＰＴ
Ａ主催による進路研修会が行われていました。こちらは、井上教頭と山﨑教頭がしっかりと
挨拶と記録を撮っておいてくれました。本校に在籍する生徒が住む７つの市から、障害福祉

課等の、生徒が将来社会に出る時に担当することになる各課の方にお出でい
ただき、説明を聴く会です。保護
者の方と顔馴染みになっている市
の担当の方もおいでのようでした。
全体会で市川市の学校卒業後の対
応をお聞きした後は、各市ごとの

分科会です。市によって施設の数や受け入れ者数、医療的ケアへの
対応等、ずいぶん違います。市ごとの予算規模があり、やむを得な
い部分もあるのかもしれません。知的障害の方の受け入れ施設に比
べ、肢体不自由の方の受け入れ施設は、どこも少ししかありません。
そう言ったお願いを伝える大切な場でもあります。どの分科会も真
剣な保護者の方ばかりでした。

＊ ＊ ＊
６月１２日（月） 本日は、本年度第１回の学校公開でした。

この学校公開は、本校に関心のある方はどなたで
も参加できます。今回の参加申し込みは、６９名。
生徒が、卒業後お世話になる作業所や放課後お世
話になる放課後デイサービスの施設の方がメインで
す。その他に浦安市こども発達センターの主事の方

や市内の小・中学校の保護者の方、そして本
校に進学してくる県立船橋特別支援学校小学
部の保護者の方です。どういった授業を行っ
ているのか、生徒のための自立活動とはどんなもの
なのか、給食の５つの食形態はどうやって作るのか
等、それぞれ課題をもって来校されます。全体会の
会場には本校教員が作成した多くの補助具も展
示され、興味深そうに触っていました。
その後は、５つの班で、校内参観。私も一

緒に回って授業の様子を覗いてきました。世
界史や理科、数学、産業社会と人間。ＡＬＴ
の先生による英語では、アメリカの都会を英

語で解説してもらった後、クイズをやって盛り上がっ
ていました。いつもながら、どの教室も穏やかに時間が流れ
ています。参観の途中で、教室環境の照度検査中の薬剤師さ

んとも遭遇。照度ＯＫの判定を頂きました。
廊下に飾られた美しいア
ジサイが、梅雨を告げて
いました。


